



La CAM firma en dos días tres proyectos para financiar microcréditos

ALICANTE.— La Caja Mediterráneo (CAM) ha decidido apostar por los microcréditos y en dos días firmará tres convenios diferentes para respaldar iniciativas en este sentido. El primero fue con Senior Españoles para la Colaboración Técnica (Secot), una organización en la que los jubilados ofrecen asesoramiento a jóvenes emprendedores en sus proyectos. La caja señaló que pretenden apoyar los proyectos de autoempleo de empresarios sin suficientes recursos económicos y tengan dificultades para acceder a la financiación por los medios tradicionales. Mediante este acuerdo, Secot se convierte en entidad social de apoyo al microcrédito

CAM y su participación ayudará a canalizar y desarrollar los planes incluidos en este programa de Obras Sociales.

Por otro lado, la CAM y el Ayuntamiento de Alicante firmarán hoy un convenio para promover el autoempleo con un programa, también de microcréditos.

Y por último, la consellera de Bienestar Social, Alicia de Miguel, presentó ayer un programa piloto sobre microcréditos sociales, considerados una herramienta «decisiva» para acabar con la situación de «exclusión» que sufren algunas mujeres en la Comunidad Valenciana. Entre otras entidades, ha contado con la CAM.